

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

10 janvier 2026

LES (derniers) VŒUX du MAIRE

Pour Alfred INGWEILER et une partie des conseillers municipaux la cérémonie des « vœux du maire » avait, cette année, une saveur particulière : c'était la dernière. Ils avaient en effet annoncé leur volonté de ne pas solliciter un nouveau mandat.

« *J'ai voulu faire comme tous les ans : simple, avec les invités habituels* », a-t-il déclaré.

Plus de 120 personnes ont répondu à son invitation et se sont déplacées malgré le mauvais temps jusqu'à la salle festive. Parmi elles figuraient l'ancien maire de Dossenheim, les présidentes et présidents des associations locales, des présidents d'honneur que l'édile a pris soin de présenter, un à un, aux nouveaux arrivants présents pour l'occasion.

Un point sur l'état civil a également été réalisé précédé d'une minute de silence en mémoire des concitoyens disparus en 2025.

Lorsqu'il a annoncé qu'il ne présenterait pas, comme les années précédentes, le bilan de l'année écoulée mais celui des deux mandats entiers, un léger murmure a parcouru l'assemblée, certains craignant une intervention longue... très longue. Il n'en fut rien : il est parvenu à résumer onze ans et neuf mois d'actions et d'événements en exactement vingt-et-une minutes grâce à une vidéo qu'il avait soigneusement préparée. Un véritable exploit, salué pour sa concision comme pour sa qualité.

Puis il a accueilli les nouveaux arrivants en leur donnant l'occasion de se présenter.

La troisième partie de la cérémonie animée par les adjoints François SCHNELL et Myriam VIX, a été consacrée à la mise à l'honneur et à la remise des prix aux lauréats du fleurissement 2025.

Des distinctions particulières ont été attribuées à Joël ARON, Jean-Paul MEHL, Bernard FISCHBACH, Jean (Hans) CLAUSS et Charles FROHN.

La soirée s'est achevée par un moment convivial très apprécié.

Bref, devoir accompli jusqu'au (presque) dernier jour.

S.A.

